

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第4号 令和6年 7月23日



(文責) 校長 川原千暢

元気をたくさん貯める夏休みに!

本日をもって71日間の1学期が終了しました。この間、子供たちは日々の授業、学校行事等で大きく成長しました。今年も運動会、遠足、校外学習、PTA 学年行事…と、全ての行事で計画したことを思う存分やりきることができました。本当に良かったと思います。

子供たちは、大きな行事を取り組む中で、一生懸命がんばることの素晴らしさや仲間との協働の心地よさを学んだ1学期だったと思います。学校のリーダーとなる6年生は、随分と頼り甲斐のある姿になってきましたし、入学当初はまだこども園の香を残していた1年生も、学校生活に慣れ立派な小学生になりました。これも各行事をはじめ様々な場面で力をお貸しくださった保護者・地域の皆様のご協力の賜物と、心より感謝いたします。

さて、明日から28日間の夏休みに入ります。暑さ対策も含め通常よりも3日長い夏休みです。この長い休みは子供たちの成長にとって貴重な期間です。ぜひ、有意義な夏休みにしてほしいと思います。



校長から子供たちに出す宿題は「元気を貯めてくること」です。ゆったりとした時間の中で1学期がんばった心と体を癒し、また暑い夏だからこそできることを思い切りやって、心と体に元気を貯めてくるのが宿題です。この元気が長い2学期を乗り切る源になります。

「元気を貯める」と言っても、ただダラダラと疲れないように過ごすという意味ではありません。身体だけでなく心に元気を貯めるには、「この夏はこんなことをやった!」という充実感を得ることが必要だと思います。勉強でも運動でも遊びでも、これだけはというものに集中して取り組むことが大切です。

夏休みは、いろいろなことに挑戦できる絶好の機会です。ご家庭でも工夫して何か一つ、取り組んでみてください。2学期は、元気な全員と再会できることを心から願っています。

情報モラル教室を行いました

インターネットやSNSが子供たちにとって当たり前のものとなり、また授業の中でもICTを活用しながら進められている現在、なくてはならない教育として本校でも「情報モラル教室」を実施しました。

講師は、士幌町のICT担当教諭でもある士幌町中央中学校の長谷川翔哉(はせがわ しょうや)教諭です。

今回は、発達段階に応じた授業を各学年1時間、情報社会における正しい判断や望ましい態度を育てること、情報社会で安全に生活するためのトラブル回避の方法を理解することなどを目的に行いました。

子供たちが安全にインターネットを活用する中で、リテラシーが適切に育まれていくことを願っています。



授業参観ありがとうございました

7月1日(月)・4日(木)・5日(金)に、今年度2回目の参観日を実施することができました。今回も、2学年ずつ期日を分けて参観していただきました。

1年生は音楽、2年生は道徳、3年生は算数、4年生は算数と理科、5年生は国語、6年生は外国語と、授業は様々でした。特に4年生の算数と理科、6年生の外国語は、先月号でもお知らせした専科教諭による授業をお見せすることができました。

どの学年の子供たちも、落ち着いて一生懸命学習に取り組んでいる様子を見ていただけたのではないかと思います。

また学級懇談会では、1学期の振り返りや夏休みの課題、学級PTA活動等について懇談をしました。

保護者の皆様にはご多用の中、学校に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。



1年生「音楽」の様子

8月の主な行事予定

- 7日(水)～9日(金)
土幌町・美濃市児童交流事業
- 13日(火)～16日(金)
学校閉庁日
- 21日(水) 2学期始業式
- 22日(木)～29日(木)
夏休み作品展
- 22日(木) 児童会⑦
- 27日(火)～28日(水)
5年生宿泊学習
- 29日(木) 全校朝会



元気な赤ちゃんを!!

4月号でお知らせしたように、養護教諭の菅野先生が出産のためのお休みに入りました。

勤務最後の日となった5日(金)には臨時の全校朝会が開かれ、菅野先生と子供たちとの惜別の会を行いました。会の中では、児童を代表して、高橋李菜さんより菅野先生に向けて惜別と激励の挨拶もありました。

子供たちにとってはとても寂しいことではありますが、菅野先生が丈夫な赤ちゃんを産んでくれることをみんなで願えたらと思います。お世話になりました。



「夏休み学習サポート」についてお願い

過日文書でもお知らせしていましたが「夏休み学習サポート」ですが、今年は7月25日と26日の2日間で実施します。その2日目(26日)に、昨年同様土幌高等学校の生徒さんが勉強を教えに来てくれるというのも、お知らせの通りです。

そして更に今回は、この日の会場を中土幌小学校に移します。年齢の近い高校生を講師に、いつもとは違う学校で、きっと子供たちにとって新鮮で活気のある時間となるかと思えます。そこで改めて、何点かお願いです。

- ①参加申し込みをした子は、バスに遅れないよう9:45までの集合時間を厳守してください。
- ②欠席の場合、または遅れる場合は、必ず学校まで連絡をお願いします。(確認作業でいつまでもバスが発車できずに日程が遅れてしまいます。)
- ③持ち物の確認をお願いします。中土幌小に行く関係で、特に上靴はよろしくをお願いします。
- ④急に参加しなくなった子も大歓迎です。ただ、バス座席と会場準備がありますので、事前連絡をお願いします。(当日朝の連絡でも対応可能です。)

是非ご家庭でも今一度、お子さんに参加を声掛けして下さるようご協力をお願いします。